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Beitrag von „willidog“ vom 19. Juni 2014, 10:59

Zitat von kinglui 

Warum? Warum lässt man einen hochtalentierten Spieler gehen?
Bei andreren Neuzugängen wird von Talent und Perspektive gesprochen. Ein Mak wird
jedes Jahr von Bader als das Supertalent angepriesen.
Einen Jose, der das in der ersten Liga angedeutet hat, lässt man ziehen.

Ausgerechnet einen ballsicheren Spieler, den man in der zweiten Liga, wo wir das Spiel
machen müssen, lässt man gehen. Für mich eine unfassbare Fehlentscheidung.
Aber halt, in der zweiten Liga spielt man ja hoch und weit, Herr Bader. 

Stimme Dir voll zu!
Vor allem sollten endlich die Gründe für das gesamten Verhalten des Vereins im Falle Jose
Campana veröffentlicht werden.
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